

(18) 2015年(平成27年)3月16日(月曜日)

新たな志でスタート

OCHIS

10周年記念行事を予定

ヘルスケアネットワーク(OCHIS、大阪市城東区)はSASスクーリング検査体制を立ち上げてから、4月で11周年を迎える。昨年、事業多忙で10周年を祝えなかったことから今年、10年の節目をさまざまな形で祝う予定だ。「運輸業界の健康管理にOCHISあり」を目指し、新たな志のもとスタートを切る。

また、10周年を記念し、睡眠時無呼吸症候群(SAS)のフォローアップのQ&Aや、ノウハウをまとめた冊子を出す



作本副理事長

(レイアウト・北村智子)
(木村麻理奈)

予定の作本貞子副理事長。OCHISが手掛けってきたパルスオキシメータでのSAS検査実績は、平成16年度から同26年度で約7万人にのぼる。

「当初は大阪だけだった活動が、この10年で全国的に認知をしてもらえるようになってきた。『SASお悩み無料相談会』

平成26年度は全国からバス・タクシートラックなどの多くの事業者からSAS検査の申し込みがあ

り、作本副理事長は「睡眠時無呼吸症候群を認知し、多くの事業者様がSAS対策をスタートされたことをうれしく思っている」と、これまでの成果を話す。

今後については、「きめ細かなサポートをしていくことが、OCHISの果たすべき役割。運送業界のフォローアップを今後も続けていく」と意気込みを語った。10周年記念パーティの開催も検討しており、新たな歩みを踏み出していく。